

# La invasión de casas es frecuente en Hidalgo

**RICARDO MONTOYA**  
CORRESPONSAL  
TIZAYUCA, HGO.

Un número no determinado de casas vendidas por el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), ubicadas en diversos fraccionamientos del municipio de Tizayuca, se encuentran abandonadas y muchas de ellas invadidas por personas que pretenden apoderarse de los inmuebles.

El Manantial, Villa de los Milagros, Rancho Don Antonio (también denominado Casas Quma), Haciendas de Tizayuca y Haciendas de Chimalpa son algunos de los conjuntos residenciales donde hay hogares que según los lugareños nunca fueron ocupadas por sus propietarios o sólo fueron habitadas por algunos meses o días.

También abundan los casos de personas que se mudaron a casas adquiridas a través del Infonavit, pero que por las distancias a sus fuentes de trabajo sólo las ocupaban los fines de semana, lo que en muchos casos ha sido aprovechado por vavales para meterse y convertirlas en sus moradas.

Es el caso de Lilia Moreno, vecina del fraccionamiento Rancho Don Antonio. Relató que luego de ausentarse algunos días de su domicilio, encontró a un individuo que se introdujo y se ostentó como nuevo dueño.

“Rogelio Hernández Martínez invadió mi casa y estuvo viviendo por seis meses junto con su esposa e hijos. Mi casa no estaba abandonada y tenía muebles”, recordó.

El invasor aseguró que compró la edificación a un individuo llamado Héctor Salas Casillas, que supuestamente vivía en la alcaldía Benito Juárez de la Ciudad de México, con quien firmó un contrato en Plaza Aragón, municipio de Ecatepec, estado de México.

